

Bericht zum König Ludwig Pokal 2015

Bei gutem Wetter trafen sich 17 Boote in Seeshaupt zur König Ludwig und es war Wind!

Bei der ersten Wettkampf waren es ca. 3 Bft, die Christian und Sarka Huber, nach diversen Positionswechseln der führenden Boote, für sich entschieden.

Bei der 2. Wettkampf wurde der Wind etwas schwächer. Diese gewannen Gerd und Angelika Diederich.

Die 3. Wettkampf wurde bei immer noch gutem Wind gestartet, der sich leider auf der 1. Vorwindstrecke rapide verschlechterte. Der Wettkampfleiter Klaus Schmidtke reagierte rechtzeitig und kürzte ab, so dass wir noch alle ins Ziel kamen. Diesmal gewannen wieder Christian und Sarka Huber.

Dann fuhren wir pünktlich zu Kaffee und Kuchen in den Hafen und es ging übergangslos in einem geselligen und gemütlichen Abend über.

Am nächsten Tag war, auch mit gutem Willen, kein Wind auf dem See zu entdecken, so dass die Startbereitschaft vorzeitig beendet wurde.

Insgesamt haben Christian und Sarka Huber zum 3. Mal in Folge gewonnen und somit auch den Wanderpreis. Flottenmeister am Starnberger See wurde Bernd Breitenhuber.

Wir kommen nächstes Jahr sehr gerne wieder.

Alexander Saller